

CIRCUITO INTERIOR

Y AHORA, la pregunta del millón o, mejor dicho, de los 9 millones de habitantes: ¿quién se quedará al frente de la **Ciudad de México**? Porque, de acuerdo con las instrucciones presidenciales, **Claudia Sheinbaum** deberá presentar su licencia como Jefa de Gobierno de aquí al 15 de junio.

ESO LLEVA a más de uno a preguntarse con inquietud —y cierta dosis de zozobra— quién será el elegido o la elegida para relevarla hasta el 5 de diciembre de 2024. La lógica indica que debería ser **Martí Batres**, quien justamente para eso dejó la comodidad del Senado y aceptó venirse como Secretario de Gobierno.

SIN EMBARGO, quienes conocen a la todavía **Jefa de Gobierno** dicen que esa opción no le convence del todo. Y peor aun: que Batres no es santo de la devoción de **Palacio Nacional**. Y, puesto así, pues se abre la baraja.

SI LA IDEA es la certeza administrativa, todo apunta a la titular de Finanzas, **Luz Elena González**, que tiene credenciales bastante reconocidas en dichos menesteres.

AUNQUE, como en estos tiempos lo prioritario está por encima de lo importante, no sería raro que optara por alguien más metido en cuestiones partidistas y electorales, como el senador **César Cravioto**, el titular de Desarrollo Urbano, **Carlos Alberto Ulloa Pérez**, o, inclusive, la Alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**.

¡**ADIVINAR**, dirían algunos!

circuitointerior@reforma.com

